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LA VIE DES BALMOIS

Trois témoins Balmois de la liberté
retrouvée en 1944



Les vendredi de 18 à 21h
face à la mairie



Balmoises, Balmois,

           Cela fait maintenant 3 ans que vous nous avez
fait confiance pour diriger la commune. Nous sommes
donc à mi-mandat et les projets que nous portons pour
le développement et la qualité de vie de notre village
commencent à aboutir. Ces avancées concernent aussi
bien la sécurité, l'environnement, que le bien-vivre
ensemble.

– Au niveau de la défense incendie, la consultation
des entreprises va aboutir à la pose de plusieurs
bornes incendie d’ici la fin 2023. Attention, ces travaux
pourront impacter la circulation sur certaines routes !
– Finalisation des cheminements piétons et autres
voiries, cet automne, à l'intérieur du nouveau quartier,
mais aussi à la hauteur des traversées de routes au
temple et au nouvel arrêt de bus.
– La création d’un parking à l'intention des
randonneurs, avant le pont d’Ourches, équipé d'un coin
pique-nique. Le but étant d’éviter le stationnement
gênant au chemin de la Graire.
– La rénovation énergétique du bloc mairie et le
passage de la salle des fêtes, dans son ensemble, à
l'éclairage par ampoules LED, plus économiques.

Notons que toutes ces concrétisations ont fait l'objet de
l'obtention de subventions auprès du SDED, du
Département ou de l'Agglo.

– Ce printemps, pour la gestion des pelouses sèches
au site féodal, le Conservatoire des Espaces Naturels
(CEN), nous a accompagné vers une conduite
différenciée dans l'entretien des espaces verts. Nos
employés communaux vont pouvoir, chaque année,
procéder à une tonte respectant à la fois le milieu
naturel et la biodiversité, particulièrement riche,
présente dans notre village. Pour la préservation de
notre patrimoine bâti, reste à étudier la mise en
sécurité de l’accès à la grotte de la Dame.
– Au sujet de l'urbanisme, le Programme Local de
l'Habitat (PLH), nous impose la construction de 3 à 4
logements sur le lot n°1. La mairie procèdera à une
consultation dans le but de trouver un architecte.
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EDITO, LE MOT DU MAIRE

– Concernant les écoles du RPI (Regroupement
Pédagogique Intercommunal), les enfants de Moyenne
Section seront accueillis à l’école d’Ourches, cela
permet des effectifs raisonnables, le maintien de la
troisième classe et de l’ASEM à temps complet. La
mairie d’Ourches réorganise la classe cet été pour que
les plus petits bénéficient d’un coin repos.

Comme l'on peut le constater dans ce bilan, notre cher
village change tous les jours, sous nos yeux...
Souhaitons la bienvenue à tous les nouveaux habitants.
N'hésitons pas nous investir au sein des associations
locales, dont le dynamisme dépend aussi des idées
nouvelles apportées par de futurs adhérents :
– L'APE qui gère la périscolaire et la cantine et dont le
fruit des manifestations abonde directement les
activités et possibilités de sorties scolaires des élèves
des écoles.
– Le Club des Chênes, dont le bureau renouvelé
mutualise des excursions en bus avec des clubs
voisins.
– Le Jumelage avec Gross-Bieberau, grâce auquel de
jeunes Balmois ont la chance de découvrir notre ville
jumelle allemande, cet été.
– L'ACCA vient d'inaugurer son nouveau local : « la
cabane de chasse ».
– L'Amicale Laïque a organisé une première « fête du
village » en juin, proposant un concours de pétanque,
une soirée paëlla et une animation musicale. Le succès
remporté par ce week-end de festivités appelle une
deuxième édition...
Je sais que l’engagement associatif (comme municipal)
est chronophage et je tiens à remercier tous les
bénévoles qui s’investissent malgré des périodes
compliquées, voire déroutantes.

Pour terminer, je voudrais apporter mon soutien à tous
les maires, ou élus, agressés du fait de leur
engagement. Cela atteste d'un certain malaise
démocratique. Pourtant, souvenons-nous du prix payé
autrefois, par notre village, pour l'obtention de la
Liberté...

Je vous souhaite à toutes et tous un bel été et de
bonnes vacances.

                      
 Dominique SYLVESTRE
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FONCTIONNEMENT DE LA CABANE A LIVRES
Par  Br ig i t te  Thivo l le ,  ad jo inte  à  l a  mair ie
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Installée depuis 6 ans, la cabane à livres
vous offre des livres à emprunter, à
échanger. Elle fonctionne grâce à vos
dons nombreux mais parfois mal adaptés
aux besoins des usagers. Les livres
doivent être récents et attractifs. Les
livres empruntés doivent circuler alors
pensez à les rapporter pour un nouveau
lecteur.

Le bon fonctionnement demande un tri
hebdomadaire, une manutention et un
transport personnel de ces livres vers la
déchetterie.

Je ne peux pas jeter un livre. Les livres,
sacro-saints objets détenteurs du savoir,
de la connaissance et complices de
lectures, d’aventures, d'émotions. 

Oui, mais les livres, comme tous les
objets, sont soumis à l'usure, et les
informations qu'ils contiennent peuvent
se périmer, ils peuvent détourner de la
lecture car trop anciens 

Nous vous demandons de ne pas
déposer des encyclopédies (obsolètes),
des séries de sélection type Reader
digest ou la collection complète d’un
auteur et également des revues
d’actualités (Gala, Closer, Public…) ou
des journaux (dauphiné libéré du mois
dernier)

En bref, donner des livres, oui, mais
uniquement de manière responsable. Si
vos livres sont abîmés ou obsolètes, le
meilleur service que vous pouvez leur
rendre est de les recycler, ce qui
permettra de créer de nouveaux livres !
Le papier est recyclable entre cinq et dix
fois.

Ces ouvrages peuvent être déposés chez
Emmaüs, proposés à un bouquiniste ou à
la déchetterie pour un recyclage papier.

Merci de votre compréhension 

https://www.slate.fr/dossier/44/livres
https://www.slate.fr/dossier/679/information


MISE EN PLACE DE LA GESTION DIFFÉRENCIÉE
SUR LE SECTEUR DU CHATEAU
Par  le  conservato i re  d 'e spaces  na ture l s  Rhône-Alpes
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8 MAI : LE DEVOIR DE MEMOIRE
Par  I sabe l le  Pra l
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Nous célébrons aujourd’hui le 78éme anniversaire de la capitulation de l’Allemagne nazie. La
France était présente aux cotés des Alliés à l’acte qui consacrait la fin des combats 

sur le front ouest de la Seconde Guerre mondiale, la Paix s’établissant définitivement le 2
septembre 1945 avec la capitulation du Japon. 

 
Aujourd’hui, et depuis fin février 2022, la guerre enflamme les portes de l’Europe, comme si la

cruelle comédie du monde était infinie. Malheureusement ce conflit a été 
déclenché par l’un des alliés de 1945, membre permanent du Conseil de sécurité de l’ONU, en

violation du droit international. 
 

Alors que nous pensions ces images définitivement proscrites, c’est à nouveau le triste cortège
des morts, des réfugiés avec la détresse humaine et les destructions, avec des risques

considérables d’une amplification ou d’une extension dont les conséquences potentielles seraient
terribles. 

 
La Seconde Guerre mondiale a été la plus meurtrière de tous les temps. Souvenons- nous de

tous les sacrifices consentis pour retrouver la Liberté. Rendons hommage aux 
Combattants, aux Résistants, aux Déportés et aux Prisonniers. 

 
Fidèle au souvenir de celles et ceux qui ont sacrifié leur vie pour un monde de Paix, l’Union

Française des Associations de Combattants et Victimes de Guerre (UFAC) appelle 
tous nos concitoyens à poursuivre le combat en faveur de la Solidarité et de la Paix en

combattant tous les fanatismes qui menacent la Paix, la sécurité des peuples et les droits
fondamentaux des Hommes. 

 
Vive la République ! 

Vive la France ! 
 
 
 

M e s s a g e  d e  l ' U F A C  
( U n i o n  F r a n ç a i s e  d e s  A s s o c i a t i o n s  d e  C o m b a t t a n t s  e t  d e  V i c t i m e s  d e  G u e r r e ) :

Laura pour la lecture du poème "Liberté" de Paul Eluard.

Salomé et Rafaël avaient choisi de lire ensemble le texte "Je
nous souhaite d'aimer" de Jean Ristat.

Saluons la participation active des enfants :



TROIS TEMOINS BALMOIS DE LA LIBERTÉ
RETROUVÉE EN 1944
Jean  Lovie  e t  I sabe l le  Pra l
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La première édition a eu lieu en octobre 2014,
né d’une idée, d’un désir et de la volonté de
montrer la culture sous différentes formes.
Proposer aux balmois et autres amoureux du
livre, un lieu de rencontre, de découverte,
d’échange, de convivialité.

Pour le premier salon le thème choisi fut Festin
de la page à l’assiette, des auteurs, des
éditeurs, des artistes (photographe, peintre…),
des débats, des spectacles pour les enfants.
Les balmois et autres visiteurs sont venus
nombreux, enthousiastes. Alors on a
recommencé, renouvelant le thème chaque
année, jusqu’en 2023. Pas de salon en 2020,
année du Covid
Quelle Famille, Nature à la page, Osons
l’aventure, Essentiel, Voyageurs d’ici et
d’ailleurs, Autour d’Elles, Chacun son frisson.
Tous ces thèmes nous ont entrainés vers une
diversité de livres empruntés dans les
médiathèques du réseau valenceromansagglo,
les livres des auteurs et des éditeurs

Des livres, mais aussi des animations autour de
la typographie : l’Atelier du Hanneton, des
lectures…

Par ici la bonne soupe, des expositions, Les
machines de Sophie, l’art postal, L’arche
Saoule, Draw-Drawtypographe, des créations
sonores, du land Art…

Un partenariat avec les enseignants (La
Baume, Ourches), avec un illustrateur (trice)
proposant aux élèves des techniques de
création artistique (collage, gravure, peinture,
fresque, lettres cartons …)

Dans l’aventure, Ecriture, la librairie de
Chabeuil fidèle partenaire, ainsi que le cinéma
L’Eden de Crest.

SALON DU LIVRE 2014-2023 : CLAP DE FIN
Brig i t te  Thivo l le ,  coordinatr ice  du  sa lon

Durant ces neuf années, sont venus 3500
visiteurs, 120 auteurs ,30 éditeurs (certains sont
devenus des fidèles) Tous ont aimé l’ambiance
du salon, sa diversité, son accueil dans notre
village.

Les soupes partagées avec à la même table :
auteurs, éditeurs, l’équipe du salon, Le quizz
devenu incontournable !

En amont du week-end, il y a l’installation (3
jours), la programmation, la communication
(affiche, programme) les contacts (auteurs,
éditeurs) les repas à organiser, puis tout
remettre en ordre le rangement, le bilan
Bref, beaucoup de travail (environ 5 mois de
préparation) suivi de la récompense : accueillir
les visiteurs.

Ce salon n’aurait pas pu être sans les
subventions de la municipalité, de
valenceromansagglo, et du département.

Je remercie particulièrement l’association l
’Amicale Laïque porteuse de ce projet
nouveau dans notre village

Et pour finir, un grand merci à l’équipe fidèle qui
durant ces 9 années a été présente à mes
côtés.

Leur participation, leur soutien et leur présence
ont été indispensables pour créer et mettre en
place ces salons.

Ce fut une magnifique aventure humaine.
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L'ECOLE DE LA BAUME-CORNILLANE
Florence  Déf lache  e t  Ju l ien  Reve l

Nouvelle fresque sous le préau réalisée par les enfants
Les élèves CE1-CE2-CM1-CM2 ont réalisé une fresque sous le préau de l'école de la
Baume-Cornillane. Cette réalisation a demandé plusieurs mois de travail. Les enfants se
sont d'abord familiarisés avec la peinture, la tenue du pinceau et les mélanges de
couleurs en classe. L'art pariétal a été étudié. Les élèves ont réfléchi à différents motifs
végétaux en s'inspirant de la nature, de lectures et d’œuvres d'art.
Des fresques en grand format sur papier ont été élaborées en classe pour tester la
composition et s'approprier le travail collectif et collaboratif. La peinture finale a été
réalisée sur plusieurs jours en alternant les petits groupes d'élèves.
Bravo aux enfants pour ce résultat vivant et coloré !

 

Sorties Vélos des CM
Depuis le mois de février les CM ont réalisé
plusieurs sorties à vélo. Des sorties à la demi-
journée d’une vingtaine de kilomètres ou à la
journée de plus de trente kilomètres. Après une
première séance dans le village pour reprendre les
bons réflexes, les élèves sont partis découvrir les
villages environnants : Upie, Montmeyran,
Montvendre. Le relief n‘est pas toujours favorable et
ils ont eu bien du courage ! On a même poussé
jusqu’à Crest et le lac de Eurre. Le retour n’a pas
été de tout repos. Bravo aux cyclistes !

Le 2 juin les CM ont rejoint à vélo Montmeyran et
les cours du tennis club pour une demi-journée
partagée avec l’école Roger Marty. Sous un grand
soleil, ils ont enchaîné une dizaine de jeux autour
du tennis. 

Au mois de juin, tous les matins avant de
commencer la classe, petit réveil musculaire pour
les CM au pied du château de la Baume. Ce petit
bain de nature à la fraîcheur du matin nous
permettait de bien aborder la journée et la fin de
l’année. 
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Carnaval et défilé dans les rues

Le 6 avril, le carnaval a réuni les deux écoles. Cela a été l’occasion d’une rencontre entre
les élèves et d’un joyeux défilé dans les rues du village. 

 

Radio Corneille

Un de nos projets cette année a été de créer
Radio Corneille. C’est une page internet sur
laquelle nous avons déposé plus d’une
cinquantaine de podcasts réalisés à l’école et
qui sont disponibles pour les élèves et leur
famille. On y retrouve des podcasts très
différents : nous avons enregistré une
vingtaine de journaux réalisés à partir de la
lecture du journal Mon Quotidien. Il y a
également des enregistrements de pièces de
théâtre, des avis sur les romans et les
musiques entendus, des comptes-rendus sur
nos sorties ou des projets d’écriture. Et plein
d’autres choses ! En plus, nous avons
bénéficié pendant un mois d’un magnifique
studio d’enregistrement avec plusieurs micros,
des casques et d’une table d’enregistrement. 

 



LE CLUB DES CHÊNES
Par  Françoi se ,  l a  t résor ière  du  Club  des  Chênes
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Il rassemble les communes de La
Baume-Ourches-Montmeyran et a été
créé en 1971 avec pour objectif de se
rencontrer, de tisser des liens d’amitiés
dans le respect des idées et opinions de
chacun. 

Le club a eu la chance de fêter ses 50
ans en 2022. Ce fut l’occasion d’un
week-end chargé d’activités :
spectacles, expositions, repas,
tombola... En somme un anniversaire
très réussi ! 

Les responsables de bureau, de conseil
d'administration et les bénévoles se sont
relayés tout au long de ces années pour
assurer le bon fonctionnement des
activités. Chacun avec ses
compétences, sa personnalité, son
caractère et ses idées pour la réalisation
des projets. 
                                   

 Actuellement notre programme est
orienté vers nos rencontres

hebdomadaires :
 - cartes 
- scrabble

 - jeux de société... 
 

Sans oublier les dates traditionnelles
telles que : 
- galettes 

- crêpes, suisses, pognes 
- les anniversaires 

 
Mais encore les différents repas au

restaurant : 
- repas de fin de saison 

- repas « cuisse de grenouille » 
- repas de Noël 

 
Sans compter les participations :

 - au forum des Associations 
- à la fête des Places

 - à la sortie à la journée en car 
avec les Clubs Voisins 



15 juin, repas en commun – plateaux
repas 

6 juillet, repas à la Truite du Père
Eugène 

14 juillet – 15 août – fermeture estivale 
7 septembre sortie à la journée en car
(Vizille – Lac de Monteynard) 

9 septembre – forum des Associations
à Montmeyran 

26 octobre repas cuisses des
grenouilles (St Donat) 

23 novembre casse-croûte – vin
nouveau 

Décembre (date à fixer) goûter ou
repas de Noël

Nous serions heureux de vous accueillir
pour partager ces moments au rythme de
notre programme : 

                               

VOUS ETES LES BIENVENUS... 
 

   Nous contacter : 
 

- Tél Club : 07 82 35 58 31
 - Françoise : 04 75 25 77 42 

 

Place du Temple à Montmeyran
 

ET POURQUOI PAS ! 

P    |   2 5

les MARDI après-midi de 14h à 18h :
scrabble en Duplicate (façon tournois) 

les JEUDI après-midi de 14h à 18h pour les
cartes, boules, scrabble, jeux de société...

Un goûter est offert aux participants. 

Notre Club est ouvert : 

Notre Club est ouvert à TOUS. 
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Le samedi 3 juin a eu lieu l’inauguration du
local de chasse de l’ACCA de La Baume
Cornillane.

C’est sous un beau soleil que le Président
Vincent Gélibert, son conseil d’administration et
les membres de l’ACCA avaient convié la
municipalité, les agriculteurs de la commune,
les anciens présidents, les associations de la
commune, les représentants de la chasse et
les ACCA voisines.

La cérémonie a débuté par un temps de
recueillement en mémoire de nos amis
chasseurs qui ont compté pour notre ACCA.

Le président a rappelé et remercié l’ensemble
des personnes qui, avant la construction de ce
local de chasse, avaient accueilli les chasseurs
chez eux, durant de longues années. Avec ce
nouvel espace fonctionnel qui s'intègre dans le
paysage, l'ACCA a trouvé une stabilité qu'elle
n'avait pas connue depuis sa création, il y a
plus de 60 ans. La zone est facile d’accès,
proche du terrain de loisirs des chasseurs, elle
bénéficie d’une large zone de parking, tout en
garantissant une certaine discrétion et en
limitant les nuisances pour le voisinage.

L'ACCA INAUGURE SON LOCAL DE CHASSE
Le secré ta i re  de  l 'ACCA de  la  Baume-Corni l l ane ,  Fabr ice  Gél iber t

Cette inauguration fut aussi l’occasion de
remercier les municipalités successives de Mr
Meurillon et Mr Sylvestre ayant oeuvré sur ce
dossier. En effet, une petite dizaine d’année
émaillée de rebondissements a été nécessaire
pour que ce projet se concrétise et
s’affranchisse de toutes les tâches
administratives, avec le concours de la
secrétaire de mairie, Elisabeth Vial.

Il a été utile de rappeler que grâce à la gestion
financière saine des précédents Présidents de
l’ACCA, une trésorerie suffisante a permis la
création de ce local. On a pu évoquer avec un
brin de nostalgie les animations traditionnelles,
qui en leur temps, faisaient parties du calendrier
de l'association : tirs aux pigeons, concours de
pétanque ou encore la conviviale soirée « repas
chevreuil ».

Enfin, des remerciements ont été adressés aux
chasseurs qui ont pris de leur temps pour la
construction de ce bâtiment, ainsi qu'à tous ceux
qui ont permis de mener à bien ce projet : pour
exécuter le terrassement, déplacer les
bungalows, réaliser le réseau d’eau…
A l’issue de la cérémonie, un apéritif a été offert
à l’ensemble des participants, et chacun a pu
apprécier les petits mets simples que les
adhérents avaient préparés pour l’occasion.

Une journée réussie, qui a permis des échanges
avec les anciens membres de l’ACCA, mais
aussi avec les différents acteurs de la
commune.
Un GRAND merci à nos municipalités
successives. Les chasseurs peuvent être fiers
d’avoir eu des élus qui ont su être à leur écoute.



Dimanche sortie à Lyon ,Basilique de Fourvière, Traboule visite
du vieux Lyon et repas dans un bouchon Lyonnais.

Le samedi matin a eu lieu la réunion des bureaux à la salle du conseil
de la Mairie de Montmeyran suivie d’une journée libre dans les
familles.
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La rencontre annuelle du Jumelage entre Montmeyran- La Baume
Cornillane et Gross Bieberau a eu lieu cette année en France.    Elle s’est
déroulée du vendredi 26 mai au lundi 29 mai 2023.

Il est 18h 45 lorsque le bus de Gross Bieberau arrive à Montmeyran.

RENCONTRE JUMELAGE

Le bureau  du  comité  de  jumelage  
Montmeyran/La  Baume-Corni l l ane

Pot de bienvenue et répartition dans les familles après quelques mots de Jean
Luc Fessier, Président du Comité de jumelage  de Montmeyran La Baume
Cornillane, de Catherine Rissoan et Danielle Jolland, représentant Olivier
ROCHAS, tout ceci traduit par Virginie Penel.

Walter Hochgenug qui représente Mme la Bourgmestre de Gross Bieberau, et
Fritz Volz Président du Comité de Gross Bieberau ont également pris la parole,
Birgit Hartmann-Thierolf assurant la traduction.

Samedi soir repas dansant à la salle des fêtes de La Baume Cornillane 

Départ lundi matin à 8h30
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INFO DE DERNIERE MINUTE : une nouvelle activité "ZUMBA" pourrait avoir lieu
les jeudis soir à La Baume. 

 

Se renseigner auprès de l'Amicale Laïque dès la rentrée au 06 18 41 48 69.
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Transport médical assis
Taxi toutes distances

Vente
bouteilles de

gaz 
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Jacqueline BROCHIER née TERRAIL décédée le 10 avril 2023

Michel VERNIER décédé le 4 juin 2023

 Lionel BAPTESTE et Laure FAYOLLE le 17 juin 2023

Nous adressons toutes nos condoléances aux familles de : 

Nous adressons toutes nos félicitations pour le mariage de  :

ETAT CIVIL
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MAIRIE
 

04 75 60 33 45 
 

mairie.labaumecornillane@wanadoo.fr
 

Horaire du secretariat :
Mardi 8-12h / Vendredi 13h30-17h30

 
En cas d'urgence :

Le Maire Dominique Sylvestre 06 22 99 77 06
Isabelle Pral 06 38 13 01 22

 

ECOLES
 

 
PETITE SECTION 

Montmeyran 04 75 59 41 63
 

MOYENNE ET GRANDE SECTION, CP
Ourches 04 75 60 30 38

 
CE1, CE2, CM1, CM2

La Baume Cornillane 04 75 60 32 27
 
 
 

INFORMATIONS
PRATIQUES

SALLE MARCEL MAISONNAT
 

Pour tout renseignement contacter la mairie.
 

Bon à savoir : des tables et des bancs peuvent êtres
loués par la mairie pour différentes manifestations

10€ une table et deux bancs.

ASSISTANTES MATERNELLES
 

Se renseigner à Valence Romans-Agglo
 

petiteenfance.valence@valenceromansagglo.fr
04 75 81 30 30

 
 

PERISCOLAIRE ET CANTINE
 

APE 
ape.lbco@gmail.com

 
PERISCOLAIRE : 7h30-19h à Ourches

06.95.61.12.59 - periapelbco@gmail.com
 

CANTINE : assurée à la Baume-Cornillane
06.95.23.81.99 - cantineapelbco@gmail.com

 
 
 

COLLEGE
 

04 75 55 34 53
 

Marcelle RIVIER 
à Beaumont les Valence
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 Le bulletin peut être envoyé par messagerie (geste écologique)
N'hésitez pas à faire remonter à la mairie votre souhait à l'adresse mail suivante :

mairie.labaumecornillane@wanadoo.fr




